

**COMMUNIQUÉ DE PRESSE
POUR DIFFUSION IMMÉDIATE**

Dévoilement des résultats de la classification 2022 des Fleurons du Québec

Saint-Thomas remporte le *prix Reconnaissance* en verdissement!

Saint-Hyacinthe, le 3 novembre 2022 – C'est avec fierté que la Corporation des Fleurons du Québec a remis ses *prix Reconnaissance* dans le cadre de la 17^e édition de son dévoilement officiel, le 3 novembre 2022 au Sheraton de Saint-Hyacinthe. Devant plus de 220 représentants municipaux qui assistaient à la soirée, la Municipalité de Saint-Thomas s'est vu remettre le prix en verdissement pour son projet *Bandes riveraines au parc du Ruisseau des Vents*, et ce, dans la catégorie 5 000 habitants et moins.

En 2018, la Municipalité a décidé de mettre sur pied un projet innovateur de 10 prototypes d'aménagements de bandes riveraines. Des panneaux d'interprétation viennent appuyer le projet afin de sensibiliser les citoyens par rapport au rôle des végétaux dans la stabilisation des berges. Ce projet mobilisateur de la Municipalité de Saint-Thomas a su retenir la faveur d'un comité d'experts horticoles pour remporter les 14 heures de formation en verdissement urbain offertes par le Centre de formation horticole de Laval. Ce prix est également rendu possible grâce à Les Épandages Robert.

La Corporation des Fleurons tient à féliciter chaleureusement Saint-Thomas pour cette réussite remarquable et lui souhaite bon succès dans ses projets horticoles futurs.

Pour découvrir les résultats des municipalités en images, consultez la brochure de la 17^e édition de classification horticole des Fleurons du Québec disponible sur le site Internet www.fleuronsduquebec.com.

- 30 -

Source : Annie Champagne, chargée de projets
Les Fleurons du Québec
Téléphone : 450 774-5707
annie.champagne@fleuronsduquebec.com